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会議録 

会議の名称 西東京市公民館運営審議会平成25年度第12回定例会会議記録 
開催日時 平成26年3月19日(水曜日) 午後6時30分から8時40分 
開催場所 田無公民館 第二学習室 
出席者 

委員：中曽根聡、渡辺文子、武司一郎、野間春二、瀬川容子、馬場真由美、真鍋五十

鈴、畠山昭裕、西原みどり、上田幸夫、新藤浩伸、糸山時子 
職員：田中館長、大平主幹、小笠原分館長、石川分館長、長谷部分館長、平井分館

長、水野伸江、伊佐英夫、保谷しげ美、星野美津子、山本幸治、新堀彰子 

欠席者 委 員 小林克彦 

議題 1 第11回定例会の記録について  
2 報告事項 
行政報告  
公民館だより編集室報告  
(3) 都公連委員部会運営委員会報告 
3 事業計画書・事業報告書について 
4 協議事項 
平成26年度 西東京市公民館事業計画(案)について 
5 事務連絡及び情報交換 
 

会議資料の 
名称 

資料1 西東京市公民館運営審議会平成25年度第12回定例会次第 
資料2 西東京市公民館運営審議会平成25年度第11回定例会会議録 
資料3 公民館だより編集室報告 
資料4 平成26年度西東京市公民館事業計画（案） 
資料5 社会教育委員研修会資料 
資料6 公民館だより編集室報告 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 
傍聴者 □有り ■無し 

会議内容 
議題1 第11回定例会の記録について 
 訂正事項なし 
 
議題2 報告事項 
(1)行政報告  
・定例議会が開催されている。予算特別委員会で予算が審議されている。 
 
(2)公民館だより編集室報告 
・報告書どおり 
 
(3)都公連委員部会運営委員会報告 
○会長： 
 大役を終えた、皆さんのご尽力に感謝する。 
 4月から平成27年度関東甲信越静ブロック公民館大会に向けての準備が始まるので、公運審委員の皆さ

まのご協力を願いたい。 
  
議題3 事業計画書・報告書について 
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平成26年度公民館主催事業企画書（8件）平成25年度公民館主催事業企画書（17件） 
 
（事業計画書）  
・芝久保公民館 
「現代的課題講座 自分らしさを大切に生きるために 育てにくいと感じるわが子とハッピーに暮らす」 
○委員： 
 障がい者学級のバスハイクと同日となっているため参加できない。今後事業実施に当たり、各館調整を

行ってもらいたい。 
 
○事務局：職員会議等で徹底したい。 
 
・保谷駅前公民館 
 「人権講座 子どもの虐待に気づく」 
○委員： 
 目標の達成度にある児童相談所等の通報の話しは、特段なかったと思う。法的な話が多くあった。 
 
○委員： 
 「教育的虐待」ということの話があったが、これを今度テーマにしていただきたい。 
 
（報告書） 
・柳沢公民館 
「シニアイキイキ塾」 
○委員： 
 男性の数が少ないが、応募状況はどうだったのか。 
 
○事務局： 
約70名の応募があった。抽選の結果男性が少なくなってしまった。 
 
「キッズアカデミ― クラフト体験編」 
○委員： 
 参加人数が少ないようだが、どのようなＰＲをしたのか。 
 
○事務局： 
 学校等へチラシを配布したりしたが、このような結果になってしまった。来年度は、内容、実施日等今

回のことを参考に企画していきたい。 
「人にやさしいまちをつくる チャレンジ講座 学ぶ・つながる・活かす」 
 
○委員： 
 講師・スタッフ陣の選定が良かった。手話を入れたのが良かった。 
 
○委員： 
 この講座を通してこれまであまり交流する機会がもてなかった30代、40代の子育て中の女性とシニア世

代の世代間交流が実現したことがとてもよかった。 
 
○委員： 
 毎回参加型で、こちらから能動的に発言しなければならない側面もあり大変な面もあったが充実してい

た。 
 
○委員： 
 これで終わりということではなく、ぜひ次につなげてほしい。 
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○事務局： 
 4月24日に集約する会があり、報告集の配布等を予定している。 
 
・ひばりが丘公民館 
「戯曲を書いてみよう」 
○委員： 
 参加者のレベルが高く、やる気のある人が集まった感がある。また、講師が適切であった。公民館の役

割が見えてくるような内容であった。 
 
・全館 
○委員： 
 報告書の提出については、事業終了後早い時期に提出していただきたい。 
 
○事務局： 
 極力そのように努めたい。 
 
議題4 協議事項 
 平成26年度西東京市公民館事業計画(案)について 
・案のとおり決定された。 
(事業計画について) 
・田無公民館 
○委員： 
 社会問題講座、高齢者問題講座について女性の貧困問題、催眠商法など取り上げていただけるだろうか 
 
○事務局： 
 講師の選定も終わっているので、できるだけ早めのお話しを願いたい。  
 
（全館について）  
○委員： 
 地域交流事業について、各館名称が様々である。公民館らしさを見せられていいのではないか。各館ア

イデアをだし、上乗せしていくことができるのではないか。 
 
○委員： 
 障がいを理解する講座について→柳沢、田無、今年度は谷戸と順番に実施し、26年度はひばりが丘を予

定している。 
 
○委員： 
 社会教育委員研修と関連して、事業計画の2ページに基づき、社会教育委員との連携が必要と考える。

双方で投げかけをすることが必要である。 
 
議題5 事務連絡及び情報交換 
（4）社会教育委員の研修会に参加して等について（委員意見） 
・社会教育員と定例的な交流があってもよいのではないか。 
・2050年の時代の話が講師からあったが、考え付かない。 
・誰とでも話ができる、腰掛のようなものができるとよいと思った。 
・人と人がつながり、ひとりひとりが幸せになるのが社会教育のよいところではないか。 
・リソースの共有というテーマに絞ったのがよかったのではないか。 
・社会教育委員のメンバーについても知りたいし、交流を持ちたいと思う。 
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次回の日程について 
 平成26年度第1回定例会 4月23日(水曜日) 午後6時30分から  於:田無公民館 第二学習室 
 

 


